

(R. C. del S. 698)

17ma
67-2010
19 de julio de 2010

RESOLUCIÓN CONJUNTA

Para denominar la Carretera PR-852 como Reverendo "Hermenegildo 'Yindo' Suárez Bon"; y para otros fines.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El amor, la dedicación, la perseverancia y la fe fueron cualidades que siempre estuvieron presentes en la vida del Reverendo Hermenegildo "Yindo" Suárez Bon. Estas cualidades jugaron un papel primordial en el mejoramiento de la calidad de vida, el desarrollo de una sana convivencia y la concienciación de los valores y principios que le distinguían como ser humano y que a su vez, deseaba transmitirle a su feligresía y a todos los que ministró con su verbo apacible y armonioso, pero con la verticalidad y responsabilidad de impartir la Palabra de Dios. Mediante sus acciones impactó a las comunidades con el mensaje de las Buenas Nuevas donde muchos, a través de su mensaje, conocieron la voluntad de Dios para sus vidas, se fortalecieron en la fe e incorporaron herramientas para poder servir mejor a los demás.

Nació en Carolina, Puerto Rico, el 18 de abril de 1929. De la unión y gran amor con su esposa, doña Carmen Hernández Cortés, trajeron al mundo a sus dos (2) hijas Mayda y Maritza. También, acogieron en su hogar a dos (2) jovencitos, haciéndoles sentir como propios, ellos son Víctor y Antonio. Considerado hijo predilecto y ciudadano distinguido de Trujillo Alto, "Yindo", como cariñosamente le conocían, fue nominado por la Iglesia Bautista de Barrazas, como líder de la Misión de Quebrada Grande del sector Hoyo Frío de Trujillo Alto para el año 1965.

Fue hombre humilde, sencillo y con una calidad humanitaria inmensa, que supo ganarse el cariño y el respeto de una ciudadanía trujillana con ansias de espiritualidad. Con tales características fue designado Pastor de dicha obra a petición de los miembros de la comunidad de fe que allí se reunía. Las Iglesias Bautistas de Puerto Rico acogieron la petición dando pie al gran ministerio de este Obrero de Jesucristo. Para el 11 de septiembre de 1987, aprobó el examen de Ordenación, lo que dio paso a convertirse en el Reverendo Hermenegildo Suárez Bon.

Su destacada labor instaba a su comunidad de fe, especialmente a jóvenes y niños, a estudiar y alcanzar metas para que fueran exitosos en el futuro. Teniendo esta visión en mente logró asignar a las dos (2) escuelas elementales aledañas al templo una beca. La misma, se le otorgaba a dos (2) estudiantes de sexto (6^{to}) grado de la Escuela Elemental Paul G. Miller y Antonio S. Pedreira. Como parte de esta iniciativa, se bonifican, a su vez, a los graduandos de la Iglesia. Además, con la estima que gozaba este hombre de Dios, la Junta de Acción Social y Beneficencia de la Iglesia creó la carrera 5K Hermenegildo "Yindo" Suarez, abierta a corredores de toda la Isla. Esta carrera culminaba en los atrios del templo con un acto oficial y premiaciones en las distintas categorías.

Se convirtió en una pieza fundamental en el trabajo pastoral de Trujillo Alto. Su peregrinar y su servicio influenció a muchas vidas. Su trabajo nunca cesaba y sus manos no descansaban. Su responsabilidad, honestidad, dedicación, humildad, amor y muchas otras cualidades fueron propios de este buen hombre que se destacaba por el don de servir y dar. Visitaba a miembros de la Iglesia, así como a los de la comunidad que estuvieran enfermos o pasando alguna situación necesaria de intervención divina a través de la oración.

Todos los trujillanos que conocieron al Reverendo "Yindo" Suárez Bon, llevan en el recuerdo las acciones de fe que realizó. Muchos son los testigos del trabajo social y espiritual que hizo este paladín del servicio a Dios y por ende a los humanos. Cabe recalcar que el Pastor, estuvo trabajando sin sueldo alguno. Esta es una cualidad que hay que recalcar de este hombre trabajador y dedicado a la obra del Señor sin remuneración económica alguna, pero con la afirmación que "El trabajo en el Señor no es en vano". Hoy, continúa siendo recordado por sus valores éticos y morales, los cuales lo llevaron a convertirse en una figura a ser imitada por aquéllos que lo conocieron y por los que no tuvieron la oportunidad de hacerlo, pero que conocen la laboriosidad y el ánimo emprendedor de este servidor de la fe.

Reconocemos el compromiso de quien al día de hoy continúa siendo columna fuerte de la labor cristiana de Trujillo Alto. Su legado está activo y su obra sigue escribiéndose en la historia de nuestro amado pueblo y en el corazón de Dios. Hoy, estamos de fiesta ante un gran servidor, un ejemplo, un gran ser humano y un hombre de fe.

Por su obra y servicio como líder religioso en todo el pueblo de Trujillo Alto, que trascendió el ámbito espiritual, ayudando sobremanera a toda la comunidad de una forma esforzada y desinteresada, esta Asamblea Legislativa solicita se denomine la Carretera PR-852 con el nombre del Reverendo Hermenegildo "Yindo" Suárez Bon.

RESUÉLVASE POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE PUERTO RICO:

Sección 1.- Se denomina la Carretera PR-852 como Reverendo "Hermenegildo 'Yindo' Suárez Bon".

Sección 2.- La Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas del Estado Libre Asociado de Puerto Rico y el Departamento de Transportación y Obras Públicas (DTOP) tomarán las medidas necesarias para la rotulación correspondiente y dar cumplimiento a las disposiciones de esta Resolución Conjunta, sin sujeción a lo dispuesto en la Ley Núm. 99 de 22 de junio de 1961, según enmendada, conocida como la "Ley de la Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas del Estado Libre Asociado de Puerto Rico".

Sección 3.- Esta Resolución Conjunta comenzará a regir inmediatamente después de su aprobación.

DEPARTAMENTO DE ESTADO
Certificaciones, Reglamentos, Registro
de Notarios y Venta de Leyes
 Certifico que es copia fiel y exacta del original
 Fecha: 28 de julio de 2016



Firma: _____
Francisco E. Cruz Febus
Secretario Auxiliar
Asuntos de Gobierno